
 
 

Liebe Wuppertaler*innen, 

 

Ich habe gegen die BUGA und für den Bürgerentscheid abgestimmt. 

Die Finanzierung der BUGA ist weder vom Förderverein rechtsverbindlich 

garantiert, noch sind die Kosten im Haushalt eingeplant. Am Ende des Tages 

wird die Stadt Wuppertal die Finanzmittel aus anderen Ressorts kürzen. Das 

kann auf alle Bereiche zutreffen, von Bildung, Kultur bis Gesundheit und 

Soziales. Die Umsetzung der BUGA ist ein ökologisches Desaster, das von 

einer Klimaneutralität und Nachhaltigkeit weit entfernt ist. Die 

Entscheidung für die BUGA kann ich nur als unverantwortlich bezeichnen. 

 

Ihre Rajaa Rafrafi 

 

Parteiunabhängige Stadtverordnete Rajaa Rafrafi (Einzelratsmitglied) 

Abstimmungsempfehlung: Ja. 


